



青 於

12月号



体力づくりみんなでリレー

今年のふり返り

落ち葉掃き

参加した児童の、全員完走で、持久走大会が終わりました。児童は、達成感を感じられたことと思います。新記録は出ませんでした。保護者の皆様の応援があったことによって、練習の時よりがんばって、自分の記録更新につながった児童も多かったようです。



今年をふり返ると、褒められたことが多かったなと思います。12/6のホームページで紹介した話の他にも、たくさんあるのです。6年生の租税教室の時に、講師の税理士さんが「この学校の児童は、しっかり話を聞くというより食い入るように聞いてくれるので恥ずかしくなる。でもしっかり話さなくてはと思う。」と言っていました。また、5年生に環境教育をしてくれた「エコの会」の方々も、5年生のよく聞いてしっかり実験を見る態度を褒めてくれたということです。さらに、読み聞かせのボランティアの方も「しっかり聞いてくれるだけでなく、反応もいいから楽しく読める。」とよく言ってくれます。同じことを言っていたのが、音楽鑑賞会で和太鼓を演奏してくれた方々です。これだけ褒められるのはよほど聞き方がいいんだなと思うのですが、理由として2つ考えます。

一つは、今までの校風というものです。5・6年生が特に褒められますが、しっかり話を聞いている5・6年生を見つけている下級生は、5・6年生の態度が当たり前と思われ、見習って、段々上級生になる頃には、よく話を聞く5・6年生になるということです。

もう一つは、少人数で体験的な活動が多いということです。少人数だとしっかり見られています。進んでやる児童はどんどん称賛され、ためらっている児童は励まされます。先生方の称賛や励ましを聞いている児童達は、お互いでも称賛と励ましを行っていくようになります。こうするうちに、理想とする5・6年生の姿に近づいて行くのでしょうか。ぜひ、今の学校のこの姿を、継続していきたいと今年をふり返って思っています。

さて、冬休みの17日間は、児童がご家庭で過ごします。コロナ感染症だけではなく、他の病気や怪我もしないで、元気に3学期の始業式に顔を見せてほしいと思います。保護者の皆様には、今年も様々なご支援・ご協力を頂き、誠にありがとうございました。

行事予定

| | |
|---|---|
| 12/19(月) 朝会(表彰伝達) 手をつなぐ愛の募金(~21日) | 12(木) 身体計測(3・4年生) |
| 20(火) 弁当の日 大掃除・ワックス塗り 14:35下校 | 13(金) 身体計測(5・6年生) 委員会 読み聞かせ(教師) |
| 23(金) 終業式 集団下校14:35 | 16(月) 朝会(学級委員任命) 中学校入学説明会・6年保護者会 |
| 24(土)~1/9(月) 冬休み | 17(火) 弁当の日 避難訓練(5校時、火災) |
| 28(火)~1/3 年末・年始等学校閉庁日 | 18(水) 校内学力テスト(~19日) 職員会議 |
| 1/9(月) ● 成人の日 ● | 19(木) 芳賀地区理科研究展覧会(~24日) PTA役員会(18:00)・合同委員会(18: 30)・PTA役員選考委員会(合委後) |
| 10(火) 3学期始業式 集団下校14:35 環境衛生検査 生活チェック | 20(金) 読み聞かせ(司書 朝 2年) |
| 11(水) 身体計測(1・2年生) 家庭学習強化週間(~18日) | |

表彰

11・12月の表彰者をご紹介します(12/19表彰まで)。※敬称略、()内は学年

第73回芳賀地方芸術祭 短歌部門 入選 ○○○○(6)

川柳部門 入選 ○○○○(5) 詩部門 入選 ○○○○(5)

第73回芳賀地方芸術祭書写書道展

半紙の部 金賞 ○○○○(3) ○○○○(5) 銀賞 ○○○○(1) ○○○○(5)

第55回記念下野教育書道展

硬筆の部 奨励賞 ○○○○(1) ○○○○(3)

入選 ○○○○(1) 直井 蓮(1) 直井花愛(3)

毛筆の部 銀賞 ○○○○(1)

奨励賞 ○○○○(1) ○○○○(3) ○○○○(3) ○○○○(5)

○○○○(5) ○○○○(5) ○○○○(6)

入選 ○○○○(1) ○○○○(3) ○○○○(3)

○○○○(3) ○○○○(4)

第41回関東ブロックスポーツ少年団競技別交流大会

空手道競技会 交流戦優勝 男子団体形競技

栃木県Bチーム 大将 ○○○○(6)

第47回栃木県小学生バレーボール選手権大会

混合の部 準優勝 大内西 mix 【○○○○(6) ○○○○(5)

○○○○(5) ○○○○(5) ○○○○(5)】

第69回真岡市文化祭 詩部門 佳作 ○○○○(5)

第2回校内ノートコンクール表彰

菅谷七菜(1) ○○○○(2) ○○○○(3) ○○○○(4) ○○○○(5) ○○○○(6)



☆バレーボールや空手で、本校児童が関東大会に出場して活躍。

※持久走大会入賞者は来月号で紹介します。

持久走大会(12/3)

学校北側の道路も利用し、持久走大会を行いました。児童は自分の立てた目標順位や記録を目指して頑張っていました。スタートした児童は、無事に全員が完走できたので良かったです。応援に来てくださった保護者・地域の皆様ありがとうございました。



なかよし集会12/5

12月は「なかよし月間」として人権を守ることを呼びかけています。「なかよし集会」の様子です。



トヨタMIRAIスクール・NISSANモノづくりキャラバン

5年生は工場見学ができない代わりに、会社の人に来校していただいて学習しました。いろいろな具

